

## SUMMARY

# USULAN PERBAIKAN METODE KERJA UNTUK PENINGKATAN KENYAMANAN KERJA PADA PROSES CHEMICAL TREATMENT DI PT.GARUDA METALINDO TBK

Created by TRIYONO

**Subject** : PERBAIKAN, KERJA, KENYAMANAN

**Subject Alt** : REPAIR, PERFORMANCE, COMFORT

**Keyword** : manual;postur kerja;musculoskeletal;owas

### Description :

Proses material handling di PT Garuda Metalindo Tbk. stasiun kerja proses Chemical Treatment masih dilakukan secara manual. Saat proses loading (pengisian bahan ke dalam barel pencucian), operator mengambil bahan / produk baut dari dalam container bahan secara manual dengan serokan bahan. Setiap satu serokan beratnya rata-rata 6 kg, sedangkan untuk memenuhi satu barel diperlukan 12-13 kali serokan. Hal ini dilakukan selama bekerja (7 jam sehari), dan diduga dapat menyebabkan cedera pada otot. Ovako Working Analysis System (OWAS) merupakan suatu metode untuk mengevaluasi dan menganalisa sikap kerja dari operator yang diamati, meliputi pergerakan tubuh bagian punggung, bahu, tangan dan kaki. Metode ini cepat dalam mengidentifikasi sikap kerja yang berpotensi menimbulkan kecelakaan kerja. Kecelakaan kerja yang menjadi perhatian dari metode ini adalah sistem muskuloskeletal. Tujuan dari penelitian ini adalah memperbaiki postur kerja kritis menurut metode OWAS yaitu postur kerja 2141 (kategori resiko 3 sebanyak 2 postur) dan postur 4141 (kategori resiko 4 sebanyak 1 postur) dimana keduanya ditemukan pada saat proses loading (pengisian bahan ke barel pencucian). Selanjutnya postur kerja kritis ini akan diperbaiki kondisinya dengan dilakukan perancangan fasilitas kerja yaitu alat penuang bahan.

**Contributor** : Dr.Ir.Nofi Erni,M.M.

**Date Create** : 24/10/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201221066

**Collection** : 201221066

**Call Number** : 21-2016-S011

**Source** : Undergraduate Theses of Industry Technique

**Relation Collection** Fakultas Teknik

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor